

B A B V

K E S I M P U L A N

A. Kesimpulan

Sesuai dengan permasalahan yang ada dan berdasarkan paparan penjelasan di muka, maka kajian analitis ini penulis akhiri dengan beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Demokrasi adalah merupakan ungkapan untuk memahami nasib rakyat dalam suatu negara, yang membutuhkan pertolongan melalui ide dan gagasan untuk menciptakan kebijaksanaan yang tepat. Berbuat adil, bermusyawarah, dan memberikan kebebasan dan persamaan, adalah bentuk kewajiban dan anjuran yang diajarkan oleh Al Qur'an yang mencerminkan ajaran demokrasi.
2. Bahwa ajaran demokrasi yang ada di dunia adalah banyak macamnya yang mempunyai ciri-ciri masing-masing. Dengan adanya ajaran keadilan, musyawarah, kebebasan dan persamaan dalam Islam, merupakan perbandingan antara demokrasi Islam dengan demokrasi yang di luar Islam. Maka dengan demikian bisa dilihat bahwa demokrasi Islamlah yang mampu mewujudkan kehidupan yang bahagia bagi masyarakat.
3. Disyariatkannya ajaran demokrasi dalam Al Qur'an mempunyai urgensi yang berupa bersatunya umat sebagai warga

negara, dan ketaatan umat terhadap pemimpinnya serta sadar terhadap hukum yang berlaku, juga untuk menjaga adanya kecemburuan sosial terhadap penguasa.

4. Bahwa norma-norma yang diajarkan oleh demokrasi mempunyai relevansi terhadap prinsip - prinsip syura dalam Islam mempunyai asas persamaan, kemerdekaan, permufakatan dan keadilan.

B. Saran - saran

Dengan terselesainya pembahasan masalah ini di atas maka pada dasarnya masih banyak sekali hal-hal yang terkait, yang juga membutuhkan kajian analitis. Oleh karena itu sejalan dengan kepentingan studi ilmiah, penulis menyarankan kepada masyarakat pembaca (utamanya para mahasiswa) untuk melakukan studi lebih lanjut tentang segi-segi yang masih belum terselesaikan dalam kajian ini. Dan bagi siapa saja yang kepentingannya terkait dengan kajian ini, maka merupakan suatu kebahagiaan bagi penulis, apabila mereka berkenan memanfaatkan kajian ini.

Sehubungan dengan pembahasan masalah demokrasi islam, maka penulis cenderung berpendapat, bahwa hal itu masih merupakan konsep saja, artinya jika di analisa dalam kehidupan masyarakat baik dari golongan muslim atau non muslim, masih belum mampu mewujudkan secara maksimal. Hal ini didasarkan-

pada kenyataan dari berbagai negara didunia ini, yaitu adanya pemberontakan, penindasan, kesewenang-wenangan dan lainnya. Sehingga masyarakat dilanda keresahan karena tidak puas melihat realita kehidupan ini. Oleh sebab itu penulis menyarankan kepada pembaca khususnya dan umata islam umumnya, agar segera mewujudkan ajaran ini, dengan jalan mewarnahi kehidupan yang demokratis dalam rumah tangga, dlm organisasi, dan akhirnya mengarah pada kehidupan berbangsa dan bernegara. Hanya dengan jalan inilah konsep demokrasi islam akan segera terwujud didunia ini.